

DÉMULTIPLIEZ VOS DÉFENSES

RESTEZ SEREIN



▼ PUBLICITE





sécurisation matérielle de vos PC portables, sur



Les raids israéliens se poursuivent dans la bande de Gaza

LEMONDE.FR avec AFP et Reuters | 21.05.07 | 08h17 • Mis à jour le 21.05.07 | 08h38

'armée israélienne a mené, dans la nuit du dimanche 20 au lundi 21 mai, une nouvelle série de raids aériens dans la bande de Gaza, quelques heures après avoir bombardé le domicile d'un responsable du Hamas et un atelier d'armement présumé, causant la mort de neuf Palestiniens. Ces raids font suite à une décision du cabinet israélien de sécurité d'intensifier les opérations militaires contre le Hamas et le Djihad islamique en riposte à la poursuite des tirs de roquettes palestiniennes contre le sud du territoire israélien.

▼ PUBLICITE

L'armée de l'air israélienne a touché un atelier métallurgique situé dans le quartier de Touffah, dans le secteur oriental de la ville de Gaza. Une porte-parole de l'armée à Tel-Aviv a précisé que les appareils israéliens "ont attaqué une position où le Hamas charge des camions avec des roquettes pour les tirer ensuite contre Israël". Un Palestinien et quatre autres personnes ont été blessés, selon une source médicale palestinienne. Au cours du deuxième raid aérien, lundi à l'aube, un missile a privé d'électricité 50 000 habitants de Nouzeirat et d'un camp de réfugiés voisin, dans le centre de la bande de Gaza. Aucun blessé n'a été signalé.

LE DÉPUTÉ DU HAMAS N'ÉTAIT PAS VISÉ SELON L'ARMÉE ISRAÉLIENNE

Israël a en outre menacé lundi de s'en prendre à la direction politique du mouvement islamiste qui "feront leur entrée dans notre liste de cibles", selon Gidéon Ezra, ministre de l'environnement à la radio publique, si les tirs de roquettes à partir de la bande de Gaza vers le sud du pays continuaient.

Un porte-parole de l'armée israélienne a d'autre part démenti, dimanche, que l'attaque qu'un cadre du parti, Khalil Al-Hay, ait été visé lors d'un raid contre sa maison qui a fait huit morts et douze blessés. "Sameh

Farauna, un terroriste du Hamas impliqué dans des tirs de roquettes et d'obus de mortier vers Israël, était visé alors qu'il se trouvait dans la rue avec quatre $autres\ terroristes, qui\ ont\ tous\ \acute{e}t\acute{e}\ tu\acute{e}s", a\ affirm\acute{e}\ le\ porte-parole.\ "Nous\ v\acute{e}rifions\ ce\ qui\ s'est\ pass\'e\ pour\ ce\ qui\ concerne\ les\ autres\ Palestiniens\ qui\ auraient$ été tués lors de cette attaque", a-t-il ajouté.

POURSUITE DES TIRS DE ROQUETTES PALESTINIENNES

Dans un communiqué, le premier ministre palestinien, Ismaïl Haniyeh, membre du Hamas, a dénoncé "un crime horrible perpétré par les sionistes contre un membre du Parlement et des civils". Le président, Mahmoud Abbas, a de son côté "condamné l'escalade israélienne de la violence contre des civils à Gaza" et appelé le Quartet (Etats-Unis, Union européenne, Russie, ONU) "à exercer des pressions sur Israël pour qu'il arrête cette escalade".

Ces attaques n'ont pas fait cesser les tirs de roquettes qui se sont poursuivis lundi, depuis la bande de Gaza vers le sud d'Israël, sans faire ni victime ni dégâts, a indiqué un porte-parole militaire israélien. Dimanche, quatorze roquettes avaient explosé en territoire israélien sans faire de victime, a ajouté le porte-parole.

▼ PUBLICITE

Le Monde.fr

- » Le Desk
- » Opinions » Blogs
- » Forums
- Archives
- » Culture » Economie
- Météo » Carnet
- » Immobilier
- Emploi
- » Shopping » Nautisme
- Voyages » Newsletters » RSS

Le Monde

- Abonnez-vous au Monde à -50%
- » Déjà abonné au journal
- » Le journal en kiosque

